
Протокол № 2 

заседания управляющего совета от 27.12.2021г. 

Место проведения: МБОУ «Глинновская СОШ» 

Время проведения: 18.00 час. 

Присутствовали члены Управляющего совета: 

Шуваева Е.В. председатель Управляющего совета, Дунас И.М., Тарасова 

Н.Г., Шуваева А.В., Теремязева О.С., Токарева В.В., представители 

общественности. 

Представитель учредителя Прохорова О.В. готовности школы к новому 

учебному 

Повестка дня: 
 

1. Совместная работа по предупреждению правонарушений и преступлений 

обучающихся 

2. Организация и проведение Новогодних праздников с привлечением 

спонсоров. 

3. О выполнении муниципального задания. 

4. Работа школы по укреплению здоровья обучающихся и педагогов. 

5. Согласование бюджетной  сметы на 2022 год. 

6. Соблюдение безопасных условий и санитарно-гигиенических правил в 

структурном подразделении «Детский сад». 

7. О распределении стимулирующей части ФОТ работникам школы               
По первому вопросу слушали: заместителя директора Дунас 

И.М. , которая ознакомила с планом работы по предупреждению 
правонарушений и преступлений обучающихся. Рассказала о 
совместном плане мероприятий на 2021г. с полицией по 
Новооскольскому городскому округу .   

По первому вопросу решили: информацию  принять к 

сведению.  
По второму вопросу слушали: директора школы Н.Г. Тарасову, которая 

рассказала об организации и проведении Новогодних праздников с 

привлечением спонсоров и потраченных средствах на элюминацию. 

По второму вопросу решили: информацию принять к 

сведению 

 По третьему вопросу слушали: директора школы Тарасову Н.Г., она 

рассказала о выполнении муниципального задания 2021. 
 

По третьему вопросу решили: информацию принять к 

сведению. 

По четвертому вопросу слушали: медицинскую сестру 
Авраменко И.В. о работе школы по укреплению здоровья обучающихся 
и педагогов в тек учебном году, о проведенной диспансеризации, о 
группах здоровья и о  инфекционных заболеваниях. 

По четвертому вопросу решили: принять информацию к 
сведению.  
По пятому вопросу слушали: директора школы Тарасову Н.Г., 

которая предложила на согласования смету на 2020г. 



По четвертому вопросу решили: принять информацию к 
сведению.  
По шестому вопросу слушали: воспитателя детского сада 

Клешневу О.В., которая ознакомила членов управляющего совета с 
условиями соблюдение безопасных условий и санитарно-
гигиенических правил в структурном подразделении «Детский сад». 

По шестому вопросу выступила заведующий хозяйством 
Мартынова В.А. 

По шестому вопросу решили: принять информацию к 
сведению.  

По седьмому вопросу слушали: заместителя директора школы Дунас 

И.М., она проинформировала присутствующих по каждому педагогу школы, 

о предоставленных портфолио и заработанных количествах баллов. Зачитала 

протокол заседания комиссии по стимулирующим баллам 

        По седьмому вопросу решили: утвердить сетку по количествам 

баллов работников ОУ, принять информацию к сведения. 
 

 
 
 
 

 

Председатель: ___________      Шуваева Е.В.. 

 

Секретарь: ________________И.М. Дунас 

 


